

第2回南那須地区音楽祭
当町からは4小学校が入選

10月5日、那珂川町総合体育館で第2回南那須地区音楽祭が開催され、南那須地区内の小・中学校の児童・生徒たちが、日ごろの練習の成果を披露しました。

当町から出場した各校の成績は次のとおりです。また、入選した学校は、10月25日、26日開催の県音楽祭に出場しました。

入選（優秀賞）

- 谷川小学校（合奏）
- 大内小学校（合奏）
- 小川南小学校（合奏）
- 馬頭西小学校（合唱）



生涯学習振興大会で
海外研修の報告

10月20日、小川総合福祉センターあじさいホールで生涯学習振興大会が開催され、町民約180人が出席しました。

今年3月、米国ホースヘッズ村などを訪問した中学・高校生14人が青少年海外体験学習の活動報告を行いました。ホストファミリーとの交流や現地の学校の授業に参加した様子などがスライドに映し出されると、参加者は熱心に見入っていました。また、報告会に引き続き、プロのマジシャンと大道芸人のショーが催され、会場は大いに賑わいました。



県民バスで栃木県林業センターと
日光田母沢御用邸を見学

10月4日、県北県民センター主催による県の施設を見る県民バスが実施され、町民38人が参加しました。

最初に見学した林業センターでは、「とちぎのこ」として、ハタケシメジなどのキノコのブランド化を図っていることや、花粉の少ないスギの品種改良を行っていることの説明を受けたり、住宅用木材の強度試験などを見学しました。

また、平成15年に国の重要文化財に指定された日光田母沢御用邸は、和風建築の伝統を活かしながら西洋文化との融合を図った貴重な建物で参加者は、日本の歴史と匠の技を感じていました。



なす風土記の丘資料館企画展記念講演会
縄文時代の交流と交易

なす風土記の丘資料館で開催している第15回企画展「川でつながる縄文人」の記念講演会が10月28日、あじさいホールで開催され、約150人が参加しました。

桑野館長は「縄文時代の生活を学びながら、現代の薄れがちな川とつながりを認識してもらえれば」とあいさつ。「縄文時代の交流と交易」と題する講演で国学院大学教授の小林達雄氏は「日本語に示されるように縄文時代は自然と共生した文化であり、それらを現代にどう生かすかである」と話しました。

その後参加者は、那須地域の交流と交易の講演を聴き、湯津上館に移動して展示解説を受けました。



町内保育園と幼稚園で
運動会を開催

9月29日、町内の各保育園で、10月6日、各幼稚園でそれぞれ運動会が開催されました。

日ごろの練習の成果を発揮し、一杯頑張っている園児たちの姿を見た家族からは、盛んに大きな声援が送られていました。



馬頭南保育園



馬頭北保育園



小川幼稚園



小川第1・第2・第3保育園



ひばり幼稚園



- 各小学校へ
童話「二宮金治次郎の一生」二百七十八冊（五万円相当）
岩河良彦様（馬頭）
- 小川小学校へ
小型資料展示装置（書画カメラ）一台（十万円相当）
齋藤村男様（小川）
- 美術館へ
五万円 荒井和夫様（健武）
- 図書館へ
五万円 荒井和夫様（健武）
図書「レインボーマジック」他八冊 松崎有美子様（馬頭）
- 社会福祉協議会福祉振興基金へ
五万円 荒井和夫様（健武）
- 社会福祉協議会事業へ
三十万円 金子富夫様（馬頭）
十万円 齋藤村男様（小川）
- 善意銀行へ
八千円 匿名（397回）
- 社会福祉協議会へ
タオル約二百五十枚
栃木県退職公務員連盟
南那須支部様

寄贈



ありがとうございます
ございます